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O presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg), Pedro Alves e o vice-presiden-
te, Wilson de Oliveira, participaram da 
solenidade em comemoração aos 82 
anos de fundação da Associação Co-
mercial e Industrial de Anápolis (Acia). 
O evento aconteceu no dia 07/02 úl-
timo, na sede da entidade, que rece-
beu dezenas de autoridades políticas 
e classistas. Na ocasião, aconteceu 
também a inauguração do espaço 
Acia Empresarial e a comemoração 
ao Dia do Empresário, conforme pre-
visto em Lei Municipal.

Para o presidente da Fieg, Pedro 
Alves, a Acia tem ao longo de sua 
história um grande legado de lutas e 
de realizações em prol não somente 
de Anápolis, mas do Estado de Goi-
ás. Ele ressaltou que a entidade é 
uma grande parceira do Sistema e 
citou, como fruto recente dessa parce-
ria, a criação do Comitê da Indústria 
de Defesa e Segurança de Goiás, o 
Comdefesa, que visa criar base para a 
atração de investimentos neste setor, 
que tem um potencial muito grande e 
poderá impactar positivamente no de-
senvolvimento econômico regional. 

O vice-presidente, Wilson de Olivei-
ra, também presidente da Fieg Regio-
nal Anápolis, ressaltou que os sindica-
tos das indústrias nasceram dentro da 
Acia, também colaborando de forma 
decisiva, em parceria com o Sistema 
Fieg, para o fortalecimento da econo-
mia, para geração de emprego, renda 
e divisas.

“Todos nós trabalhamos volunta-

riamente em nossas entidades, doa-
mos parte do nosso tempo pelo bem 
comum do setor produtivo. Levamos 
o nome de Anápolis e de Goiás para 
a CNI, nas missões internacionais, 
nas mesas de decisões dos governos 
municipal, estadual e federal. E, em 
qualquer lugar onde a gente esteja, é 
sempre uma honra dizer que somos 
da Acia, a Associação Comercial e In-
dustrial de Anápolis, a nossa entidade 
mãe”, destacou.

O presidente da Acia, Anastácios 
Apostolos Dagios enfatizou que a 

Acia surgiu quase junto à chegada da 
estrada de ferro em Anápolis e, desde 
então, participou de todos os ciclos 
econômicos do Município. “Colabo-
ramos com a implantação da Base 
Aérea, do Distrito Agro Industrial, do 
polo farmacêutico e com a vida de 
inúmeros investimentos não só na 
área da indústria, mas em diversos 
segmentos econômicos”, pontuou, 
acrescentando que uma das priorida-
des da diretoria este ano será iniciar a 
construção da nova sede, em terreno 
doado pelo Estado.



SINDIFARGO

Ministro Alexandre Baldy se reúne com diretoria

O Ministro das Cidades, Alexandre 
Baldy, abriu sua agenda para 

participar da primeira reunião ordinária 
de 2018 do Sindicato das Indústrias 
Farmacêuticas no Estado de Goiás 
(Sindifargo). O encontro aconteceu na 
sede da empresa GeoLab, no Distrito 
Agroindustrial de Anápolis, no início da 
noite do último dia 07/02.

Alexandre Baldy foi eleito presidente 
do Sindifargo, mas está licenciado do 
cargo devido ao seu status de ministro. 
O vice-presidente, empresário Heribal-
do Egídio, estará no exercício da pre-
sidência durante o período de licença.

O ministro foi recepcionado na GeoLab 
pelos diretores Georges Hajjar e André 
Hajjar e pela diretoria do Sindifargo. Du-
rante a reunião, ele abordou uma série 
de assuntos de interesse do setor, den-

tre eles, a convalidação dos incentivos 
fiscais e os seus desdobramentos; a 
alteração nos dispositivos de deso-
neração da folha e, também, o apoio 
ao Sindicato em questões relevantes, 
como, por exemplo, a regularização 
de áreas e o licenciamento ambiental 
no Distrito Agro Industrial de Anápolis 
(DAIA). Baldy sinalizou que está sem-
pre à disposição para contribuir, sobre-
tudo, como empresário e classista. E 
destacou que, no Ministério das Cida-
des, tem atuado fortemente no intuito 
de atender demandas importantes de 
Anápolis e do Estado de Goiás, den-
tro das atribuições de sua Pasta. Ele 
destacou que o Governo Michel Temer 
tem um rol de conquistas importantes 
para o setor produtivo, como foi a pró-
pria questão da convalidação dos in-

centivos fiscais e a modernização da 
legislação trabalhista.

Antes da chegada de Baldy, o presi-
dente Heribaldo Egídio e o executivo 
do Sindifargo, Marçal Henrique Soares, 
conduziram a reunião da diretoria, onde 
diversos assuntos administrativos fo-
ram tratados. Também foram discutidos 
diversos projetos que a entidade vem 
trabalhando, inclusive, fortes parcerias 
para trazer ferramentas e conhecimen-
tos na área de pesquisa, desenvolvi-
mento e inovação e também de qualifi-
cação de profissionais no setor.

A reunião contou com a participação 
do empresário José Alves Filho, presi-
dente da Associação Brasileira Pró-De-
senvolvimento Regional Sustentável 
(ADIAL-Brasil) e também industrial do 
setor farmacêutico.
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CNI
Previdência é prioridade na pauta legislativa da indústria

Representante da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg) junto ao Conselho de Assuntos 
Legislativos da Confederação Nacio-
nal da Indústria (CAL/CNI), o empre-
sário Wilson de Oliveira participou do 
Seminário RedIndústria, ocorrido em 
Brasília no último dia 06/02. O even-
to reuniu cerca de 350 executivos e 
representantes das 27 federações 
estaduais de aproximadamente 80 as-
sociações setoriais da indústria.

Segundo Wilson de Oliveira, as li-
deranças presentes no seminário 
analisaram e discutiram mais de 880 
propostas em tramitação no Senado e 
na Câmara dos Deputados e acompa-
nhadas pela CNI. O conjunto final com 
cerca de 100 projetos considerados 
prioritários comporá a Agenda Legis-
lativa da Indústria, que será lançada 
em 20 de março.

Wilson de Oliveira ressaltou que, 
dentro da pauta, definiu-se que um 
dos temas prioritários é a reforma da 

Previdência Social, cuja votação pode 
ocorrer ainda neste mês de fevereiro.

“Não é mais possível adiar esse de-
bate, sob risco de comprometer todo o 
sistema de seguridade social do país”, 
alertou o vice-presidente e presidente 
do Conselho de Assuntos Legislativos 
da entidade, Paulo Afonso Ferreira. 
Ele lembrou que o rombo nas contas 
da Previdência atingiu R$ 268 bilhões, 
em 2017, e está em rota insustentá-
vel. Mantida a atual trajetória, o paga-
mento de aposentadorias consumirá 
recursos que poderiam ser destinados 
à educação, à saúde e à segurança 
pública. Segundo estimativa da CNI, 
o Brasil economizaria em torno de R$ 
1 trilhão, até 2028, caso a reforma já 
estivesse em vigor.

Para 2018, a Agenda Legislativa 
deve manter as premissas de con-
siderar prioritárias as propostas que 
promovam a eficiência do Estado e 
a responsabilidade fiscal, reduzam a 
burocracia e contribuam para maior 

segurança jurídica para o setor pro-
dutivo e cidadão. “Nossa agenda deve 
refletir não só os desafios presentes 
em nosso dia-a-dia, mas deve ter um 
olhar para o futuro, contribuindo para 
assentar as bases que irão permitir o 
desenvolvimento de uma nova etapa 
de nosso processo de industrializa-
ção, a indústria 4.0”, explicou Paulo 
Afonso.

Balanço
Em seu balanço de 2017, Afonso 

destacou a aprovação de projetos im-
portantes para a competitividade da 
economia brasileira. Entre os projetos 
aprovados, destacou a reforma traba-
lhista e a regulamentação da tercei-
rização, como avanços significativos 
para a modernização das relações do 
trabalho no Brasil. “A aprovação des-
ses avanços não teria se concretizado 
se não pudéssemos contar com um 
conjunto de parlamentares aguerridos 
que enfrentaram com coragem o de-
bate”, disse.
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SindAlimentos

FIEG

Entidade participa do Café com Autoridade da Abrig

Encontro no Rio de Janeiro debate regulamentação do RenovaBio

O presidente do Sindicato das In-
dústrias de Alimentação de Aná-

polis (SindAlimentos), Wilson de Olivei-
ra, participou, no último dia 06/02, do 
Café com Autoridade, realizado pela 
Associação Brasileira de Relações Ins-
titucionais e Governamentais (Abrig). 
Ocorrido em Brasília, no Restaurante 
Rubaiyat, o evento teve como convi-
dado o ministro chefe da Secretaria de 
Governo, Carlos Marun.

Segundo Wilson de Oliveira, a Abrig 
tem reunido autoridades do Legislativo, 
com o objetivo de debater o Projeto de 
Lei 1202/07 que regulamenta o lobby. 
No final de janeiro, o convidado da enti-
dade foi o presidente da Câmara Fede-
ral, deputado Rodrigo Maia (DEM-RJ). 
O projeto em questão é de autoria do 
deputado Carlos Zerattini (PT-SP).

Conforme observou Wilson de Olivei-
ra, é de extrema importância a regula-
mentação das relações institucionais e 
governamentais, para que as lideran-
ças classistas possam atuar com tran-

quilidade na defesa dos interesses dos 
segmentos representados. O que já é 

uma prática no País, mas que precisa 
ser devidamente regulamentada.

Representando a Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg),  o vice-presidente Wilson de 
Oliveira e o diretor financeiro, André 
Luiz Baptista Lins Rocha, também 
presidente executivo do Sindica-
to das Indústrias de Fabricação de 
Etanol do Estado de Goiás (Sifaeg), 
participaram do “RenovaBio- Próxi-
mos passos”, evento promovido pela 
Agência Nacional do Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis (ANP) e 
pela Empresa Brasileira de Política 
Energética (EPE). 

O evento aconteceu na FGV Ener-

gia, no Rio de Janeiro, no dia 1º de 
fevereiro e contou com a presença de 
agentes públicos, representantes da 
indústria, pesquisadores, jornalistas e 

sociedade para discutir a regulamen-
tação da Lei 13.576/2017, sanciona-
da no final do ano passado, que cria a 
Política Nacional de Biocombustíveis.

Informativo
ELETRÔNICO

Nº 361 – 09 a 15 de fevereiro de 2018



Informativo
ELETRÔNICO

Nº 361 – 09 a 15 de fevereiro de 2018


